



# Premia HR Ratings manejo de las finanzas en Zacatecas

LA CREDIT RATING AGENCY confirmó ayer la calificación de excelencia al gobierno de Zacatecas por el manejo de sus finanzas públicas. La exposición de motivos que publica HR Ratings en su portal deja en claro que los merecedores de una estrella dorada en la frente serían JORGE MIRANDA y RICARDO OLIVARES, los nerds que manejaron la Secretaría de Finanzas durante el último tramo del quinquenio de ALEJANDRO TELLO. Explica que la confirmación de la calificación HR A con Perspectiva Estable obedece al "desempeño fiscal (...) que, en línea con una reducción en el gasto corriente, (derivó en) un superávit primario de 3.0% en 2020 (se gastó menos de lo que se recibió). Y se proyecta que se mantengan superávits promedio de 1.7%".

## ***Reducción en la deuda pública***

DESTACA la calificadora "el fortalecimiento en los ingresos de libre disposición (ILD) a través del cobro y fiscalización de los impuestos ecológicos". Agrega: "HR Ratings estima que la entidad logre mantener un perfil decreciente en la deuda neta ajustada, misma que representaría 62% de los ILD en 2021 y 2022 (contra el 65.3% proyectado)".

## ***David tiene otros datos***

DICHO EN cristiano la evaluación de HR RATINGS, el manejo de las finanzas públicas en el estado fue impecable. El déficit educativo de 1,200 millones de pesos, la quiebra del Issstezac, la deuda impagable de la UAZ, el desastre de desabasto de medicamentos en el sector salud, la paralización en la obra pública y la corrupción galopante de los gobiernos neoliberales del pasado inmediato que tanto hacen sufrir a DAVID MONREAL, tienen orígenes distintos que no pasan por la Sefin. HR RATINGS dice que vamos bien. DAVID tiene otros datos.